

Decretan en Argentina el Retiro Forzoso a los Soldados Rebeldes

BUENOS AIRES, 9 de octubre (EFE).— El boletín reservado del Ejército argentino publicó hoy la resolución que establece el retiro obligatorio del general de división Luciano Menéndez, ex comandante del tercer cuerpo, y su segundo, general de brigada Jorge Maradona, quienes se sublevaron hace dos semanas.

La medida fue adoptada por el comandante en jefe del Ejército, teniente general Roberto Viola, quien comunicó la decisión al Poder Ejecutivo.

Los generales Menéndez y Maradona cumplen, además, sancio-

ciones disciplinarias en jurisdicciones del segundo y quinto cuerpo, respectivamente.

El actual comandante del tercer cuerpo, general de división José Vaquero reveló el lunes que también seis coroneles cumplen arrestos por haberse solidarizado con la actitud de Menéndez.

El general Menéndez movilizó las tropas de su jurisdicción hace quince días y pidió la sustitución de Viola, tras manifestar su desacuerdo por la liberación del periodista Jacobo Timermann y acusar a sus jefes de no cumplir el compromiso de las Fuerzas Armadas de "terminar con la subversión".

Sin embargo, la sublevación duró escasas 36 horas porque ni los otros cuerpos ni la mayoría de sus propios oficiales acompañaron a Menéndez en el intento.

Una versión indicó hoy que fue ampliada en 30 días la medida de arresto de 90 impuesta inicialmente a Menéndez, como consecuencia de las declaraciones que formuló a los periodistas antes de viajar a la unidad militar de Curuzú Cuatía donde está cumpliendo la sanción.

Menéndez dijo que esperaba que en el futuro los altos jefes tuvieran en cuenta lo que venía planteando desde hacía tres años en las reuniones del comando.

Argentina Quiere ser un País Democrático: Videla

TOKIO, 9 de octubre (UPI).— El presidente argentino Jorge Videla dijo hoy, durante su visita a Japón, que su país continuaría jugando un papel de mediador en las disputas entre los países industrializados y las naciones en desarrollo.

Videla, en su primera reunión con el primer ministro Masayoshi Ohira, le pidió que Japón hiciera más inversiones en Argentina, a la que describió como un país que está tratando de establecerse como una "verdadera democracia".

El presidente argentino, que realiza una visita de cinco días a Japón, durante una reunión que duró una hora, solicitó también a Ohira ayuda japonesa para los proyectos de desarrollo de su país, dijeron funcionarios del Gobierno de Japón.

Argentina, dijo Videla, "ha cooperado de manera realista con cada país del mundo y seguirá jugando un papel de mediador en las disputas entre los países industrializados y las naciones en desarrollo".

Los funcionarios japoneses dijeron también que el general retirado señaló que desde 1976 su país está "tratando de establecerse como un país verdaderamente democrático".

Videla destacó así mismo que su país tiene la cantidad récord de 10.000 millones de dólares en reservas en moneda extranjera y el volumen creciente de granos que tiene Argentina.

El presidente argentino agregó que su país debe importar tecnolo-

gía extranjera y necesita inversiones, y le pidió a Ohira que aconseje a las empresas japonesas para que hagan inversiones en Argentina.

Videla y Ohira trataron, además, una amplia cantidad de temas internacionales, incluidos los lazos de Japón con Estados Unidos, China y la Unión Soviética, y la situación de los refugiados de Indochina.

En un almuerzo que Ohira dio en honor de Videla en su residencia oficial, el Primer Ministro señaló la necesidad de establecer relaciones más estrechas entre Tokio y Buenos Aires, dijo un vocero del Gobierno.

El tema de las relaciones bilaterales en materia de economía se trató en una reunión entre el ministro de Economía de Argentina, José Alfredo Martínez de Hoz, y el ministro de Finanzas de Japón, Ippei Kaneko.

Martínez de Hoz le pidió a Japón ayuda para su programa de expansión de la planta de acero estatal SOMISA. El plan está destinado a duplicar la producción de la planta, que actualmente es de dos millones de toneladas por año.

Los funcionarios japoneses dijeron que Kaneko prometió tratar el asunto con otros funcionarios gubernamentales.

Mientras tanto, Juan M. Ocampo, presidente del Banco de la Nación Argentina, abrió una oficina que representará a este banco estatal argentino en el centro de Tokio.

Ocampo dijo a los periodistas que estuvieron presentes en la ceremonia de inauguración, que Argentina da la bienvenida a la inversión privada japonesa en materia de telecomunicaciones, transporte, acero y acero.

Videla y Ohira mantendrán su segunda y última reunión en la residencia oficial del Primer Ministro el jueves por la mañana.

EXCLUSOR

Pidieron al Vaticano que Interceda por Cámpora

BUENOS AIRES, 9 de octubre (AFP).— La esposa del ex Presidente Héctor Cámpora confirmó hoy a la AFP que solicitó la mediación de la Santa Sede para que el gobierno argentino conceda a su esposo el salvoconducto para salir del país.

En diálogo telefónico con la AFP, María Georgina Acevedo de Cámpora confirmó que el pasado lunes se entrevistó con el nuncio apostólico en Buenos Aires, monseñor Pio Laghi, a quien requirió solicite al Vaticano interceda para que su marido pueda dejar el asilo en la embajada de México —que mantiene hace tres años y medio— y salir del país.

Cámpora está asilado en la embajada de México junto con su hijo Pedro y el ex dirigente justicialista Juan Manuel Abal Medina, desde el 13 de abril de 1976.

El gobierno argentino desde entonces le viene negando el salvoconducto para abandonar el país, lo que generó tensión en las relaciones entre Buenos Aires y México.

Cámpora padece de un tumor canceroso en su cuello, según confirmaron aquí días atrás a la AFP fuentes seguras, y su esposa dio a conocer una declaración el pasado sábado.

Responsabilizo al gobier-

no militar por las consecuencias que sobre la salud de mi esposo pudiera tener su injustificada y obstinada negativa para permitir su traslado a México", dijo en el documento la esposa de Cámpora.

Agregó que la situación "se agrava por la enfermedad que mi marido padece hace más de un mes y que resulta imposible tratar adecuadamente en el interior de la embajada en que está asilado."

Una alta fuente militar expresó tiempo atrás que el gobierno argentino accedería a conceder el salvoconducto a Cámpora en el caso que comprobase fehacientemente que éste padece cáncer.